UN COUP DE POUCE

La crise n'épargne personne, nous en sommes conscients. Depuis quelques mois, nous enregistrons une baisse du montant des dons effectués... Malgré cela, nous voulons vraiment répondre positivement à toutes les demandes d'aides des prêtres et séminaristes qui veulent se former. En nous faisant parvenir avec le coupon joint, un don ou en optant pour le prélèvement automatique, vous nous donnerez le coup de pouce indispensable pour préparer, dès aujourd'hui, la rentrée 2013. Par avance, merci!

Oui sommes-nous?

Notre monde a besoin d'authentiques témoins d'espérance : des prêtres qui aiment le Christ et l'Église et des chrétiens qui les soutiennent et les encouragent. Dans cette perspective missionnaire, l'association *Des prêtres pour toutes les nations* créée en l'an 2000, initie des actions pour promouvoir le sacerdoce et soutenir les prêtres dans leur ministère.

Avec son réseau de donateurs, elle organise en France, avec le concours de l'Université pontificale de la Sainte-Croix, à Rome, des journées de formation pour prêtres et séminaristes. Elle accorde aussi des bourses d'études à des prêtres et séminaristes de tous diocèses, congrégations ou institutions, pour étudier à l'Université. Érigée en 1998 par le Saint-Siège et confiée à la prélature de l'Opus Dei, cette Université est ouverte aux laïcs, aux séminaristes et aux prêtres. Grâce à la générosité de ses 30000 donateurs, près de 400 prêtres et séminaristes ont bénéficié de cette formation dans l'esprit du magistère de l'Église.

Ils ont besoin de nous, Nous avons besoin d'eux.

Plus d'infos sur www.dptn.org

ACTUALITÉS

QUI SONT NOS DONATEURS?

Savez-vous que le nombre de donateurs de notre association *Des prêtres pour toutes les nations* vient d'attendre les 30 000 ! Pour toute notre équipe, c'est une grande joie de voir que notre mission de promotion du sacerdoce, vitale pour l'Église, est partagée et soutenue par un nombre croissant de personnes. En plus des nombreux laïcs engagés, qui représentent 97 % de nos donateurs, il faut encore souligner le soutien régulier de 3 évêques, 434 prêtres et 219 congrégations religieuses (carmels, monastères...). Merci à chacun. Grâce à vous, chaque jour, l'Église grandit et s'affermit !

SOUTENONS NOS FUTURES GÉNÉRATIONS DE PRÊTRES

Vous pensez à votre succession ? Vous avez besoin d'être aidé dans votre réflexion ? Yves Laurent, responsable legs et donations de votre association *Des prêtres pour toutes les nations* vous propose :

- engagement de votre parà votre écoute, Yves Laurent répondra à toutes vos questions et vous donnera les éléments indispensables pour mener à bien votre projet. Vous pouvez le contacter au 01 45 51 54 46.
- Un « guide legs et donations. Gratuit, vous pouvez le demander en nous écrivant ou en cochant la case *ad hoc* sur le coupon.





PAROLES DE PRÊTRES, RETROUVONS-NOUS EN LIGNE!

Créé à la suite des veillées de prière pour les vocations que nous avions organisées à Paris voici quelques mois, le blog « *Paroles de prêtres* » continue de proposer des articles, des homélies, des témoignages passionnants de prêtres et séminaristes. N'hésitez pas à le visiter : http://pretres.dptn.org.